



## OMA Aeropuerto de San Luis Potosí Reinicia Operaciones a Monterrey con Ruta Directa por Aeroméxico

**Monterrey, N.L. a 09 de Junio de 2014.-** Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, anuncia el crecimiento en la red de conectividad del Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí “Ponciano Arriaga”, con la reactivación de la ruta hacia Monterrey por Aeroméxico.

La operación de esta nueva ruta que hoy inicia, contará con dos frecuencias diarias a las 6:30 a.m. y a las 3 p.m. de lunes a domingo, arribando a Monterrey a las 7:40 a.m. y 04:20 p.m. respectivamente; y estará a cargo de aeronaves modelo ERJ145, utilizados en la aviación regional.

La reactivación de esta ruta turística y de actividad comercial, incrementará la conectividad aérea de la Zona Norte y Centro del país, impulsando a la vez el turismo y los viajes de negocios en ambos destinos; por una parte hacia el principal centro productor, Monterrey, así como a una ciudad que por su intensa actividad empresarial se ha desarrollado en los últimos años, San Luis Potosí.

Con este trayecto, Aeroméxico suma tres rutas nuevas que ha puesto en operación en los Aeropuertos de OMA durante el mes de mayo, conectando a Monterrey hacia Aguascalientes y Cancún.

Estas acciones brindan a la población de San Luis Potosí, una opción adicional para desplazarse hacia el norte del país y en ese punto conectar a rutas nacionales o internacionales directas, evitando el traslado a la capital del país.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación  
+52.81.8625.4300  
pfernandez@oma.aero

[www.oma.aero](http://www.oma.aero) /   **OMAeropuertos**



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE